

El beisbol desde la galaxia Clásico Mundial

Última actualización: Lunes, 13 Febrero 2023 12:42

Visto: 225

En el Clásico, aun cuando hay muchas estrellas que por decisión propia, de sus equipos o por lesiones no estarán en la encumbrada justa, el beisbol se mira desde las nubes, desde otra galaxia.

Autor: [Oscar Sánchez Serra](#) | internet@granma.cu



Cuba necesitará la fuerza de ese swing, en el Clásico Mundial. **Foto:** Ricardo López Hevia

Se acabó la espera, ya los aficionados de cada uno de los 20 equipos conocen cómo quedó integrado, oficialmente, su equipo para el v Clásico Mundial de Beisbol, entre el 8 y el 20 de marzo, en cuatro sedes para los grupos de la primera fase.

MLB Network, cadena televisiva, propiedad de Major League Baseball (mlb), dio a conocer las plantillas, llenas de jugadores de esa organización, lo cual hace muy competitiva la lid más importante de selecciones nacionales de este deporte.

Cuba, que ya conocía su nómina, de la cual parte de ella, ya se alista en la localidad japonesa de Okinawa, pudo saber las de sus rivales: Italia, Países Bajos, Taipéi de China y Panamá, las que conforman el grupo a, en el suelo taipeiano de Taichung.

Aunque la escuadra italiana continúa como una de las más fortificadas, lo cierto es que en la inscripción no aparecieron nombres importantes como los del jardinero Brandon Nimmo (Mets de Nueva York), el lanzador Jordan Romano (Azulejos de Toronto), el designado Trey Mancini (Cubs de Chicago), y el inicialista Anthony Rizzo (Yankees de Nueva York).

Los neerlandeses, quienes integran un conjunto que vuelve a aparecer con posibilidades de avanzar de la ronda preliminar, no contarán con un cerrador de mucho recorrido, pues no está en el listado Kenley Jansen, de Medias Rojas de Boston.

Sin embargo, ni italianos ni los de los Países Bajos pierden fuerza. Los peninsulares tienen cubierta todas sus posiciones con jugadores titulares

ligamayoristas, y un pitcheo blindado entre lanzadores de ese nivel y de ligas menores. En tanto, por sus acompañantes europeos destacan los nombres de Xander Bogaerts, Didi Gregorius y Andrelton Simmons, Jonathan Schoop y otros veteranos como Wladimir Balentien, con hojas de servicio en la pelota estadounidense y, en el caso del último, con un lujoso currículo en Japón.

En la relación de los anfitriones de la llave c prevalecen los peloteros de la liga local, ya que son 23 quienes se desempeñan en ella, contarán con tres que lo hacen en la japonesa, y cuatro en el beisbol organizado de Estados Unidos.

Panamá, a la que muchos consideran la novena más discreta, es considerada por Jon Morosi, analista de mlb Network, como una de las selecciones que darán la sorpresa en la cita mundialista; en la llave b, el especialista cree que sería la República Checa el caballo negro; condición que le da también a Colombia, en la zona c, frente a Estados Unidos, Canadá y México, y en la d, a Nicaragua.

Por lo que mostrarán los canaleros, la previsión de Morosi es para tener en cuenta, pues se trata de un equipo en el que todos sus jugadores tienen experiencia en el sistema de Grandes Ligas, con un

El beisbol desde la galaxia Clásico Mundial

Última actualización: Lunes, 13 Febrero 2023 12:42

Visto: 225

cuadro certero y jardineros capaces, varios de ellos activos en el primer nivel de esa pelota. Lo mismo se puede decir de su pitcheo.

Así que eso de accesible para Cuba el grupo a, no parece tener mucho asidero. En el Clásico, aun cuando hay muchas estrellas que por decisión propia, de sus equipos o por lesiones no estarán en la encumbrada justa, el beisbol se mira desde las nubes, desde otra galaxia.